

Zeitreise ins Mittelalter

Das Mittelalter kehrt zurück – von Donnerstag bis Sonntag. Dann werden Ritter und Gaukler schon zum vierten Mal im Stauferpark regieren.

CONSTANTIN FETZER

Göppingen. „Wir haben über 1000 Aussteller und Aktive dabei – so viele waren es noch nie“, erzählen die Veranstalter des Mittelaltermarktes „Stauferspektakel“, Karl Göbel und Reinhard Segatz. Lebendige und spannende Attraktionen wie Ritterturniere und zahlreiche Handwerker und Händler sollen die Veranstaltung von 13. bis 16. Mai auch dieses Jahr zu einer Attraktion für große und kleine Besucher machen.

Die mittelalterliche Zeltstadt, Handwerksstände und Darbietungen lassen die Geschichte lebendig werden. „Das Einzigartige an unserem Stauferspektakel sind die vielfältigen und hochkarätigen Attraktionen“, erklärt Göbel. Er spricht dabei von Ritterkämpfen zu Pferde, aber auch von Jagdvögeln, Wahrsagerinnen und zahlreichen Handwerksvorführungen.

Ab Himmelfahrt kann man Seite an Seite mit Rittern, Söldnern, Händlern, Schmieden, Korbflechtern und vielen weiteren Darstellern das Mittelalter hautnah genießen. Zahlreiche Ritterschaften zeigen stilechtes Lagerleben, darüber hinaus wer-



Vielleicht liegt's an der Kleidung: Beim Mittelaltermarkt im Stauferpark kann man sich ab Donnerstag in eine andere Zeit versetzen. Foto: Margit Haas

den die Lebensumstände im Mittelalter durch Handwerker und Händler gezeigt, die mit Vorführungen zu Weben, Instrumentenbau, Schnitzerei, Kerzenziehen, Seifensieden, Spinnen sowie mit Salben und Elixiere vor Ort sind.

Auf Kinder wartet das Kinderarmbrustschießen in „Franziskos Rüstkammer“, wo es alles für den kleinen Ritter gibt. Auch bei der Märchenerzählerin oder bei den Schmink- und Verpflegungsständen gibt es viel zu entdecken. Ob bei Met und Bier oder Wildschwein vom Spieß, bei Micha im „Zwischen Himmel und Hölle“ oder der Ta-

verne, ist mittelalterlich deftiger Gesang, Getanz' oder Gespräch angesagt. In Mittelalterkreisen bekannt sind auch die teilnehmenden Gruppen wie Brachmanoth, Flugträumer, Flaxdanz, InSpeculum, Ritter der Schwarzen Lanze. Die Teilnehmer beantworten gerne Fragen, lassen ausprobieren und mitmachen. Da können Besucher staunen und entdecken oder sich einfach mal treiben lassen – Hektik gibt es im realen Leben genug.

Info

Öffnungszeiten: Täglich 11 bis 23 Uhr.
Am Sonntag bis 19 Uhr.